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ORE  21,00  INIZIO RIUNIONE 

Si comincia parlando dei rapporti con la scuola. Adelio evidenzia che mentre con la scuola dell’infanzia si 

riesce a programmare le visite in biblioteca con la scuola primaria ci sono difficoltà. Mattia auspica che si 

possa farla inserire nel programma scolastico di tutti gli anni. Ne parlerà direttamente a Carla Gilardi. 

Il Presidente Gianmaria V. propone di organizzare un corso di bridge, contatterà un istruttore che conosce 

per programmare la cosa, senza costi per la Biblioteca se non quelli di funzionamento dei locali durante il 

corso. 

Alcuni volontari pongono il problema del parcheggio per quando fanno il turno. Mattia sentirà se è possibile 

avere un pass per la zona a disco orario. 

Essendo cambiate le procedure per gli acquisti conviene far avere al Comune una lista del necessario con 

largo anticipo. Per le spese più rilevanti quando si avrà l’effettivo ammontare dei soldi a disposizione 

(indicativamente inizio aprile) si valuteranno le priorità. Enrica, Roberto e Gianmaria  evidenziano la 

volontà di dare priorità all’acquisto del condizionatore piuttosto che all’acquisto dei libri o di altre 

strutture/arredi . 

Per quanto riguarda le lettere di sollecito si decide di farle distribuire ai volontari comunali anziché inviarle 

a mezzo posta ordinaria. 

Alleghiamo al verbale un resoconto del gruppo di lettura che prosegue la sua attività senza problemi. 

Mattia ci informa che è nato il “Distretto Culturale del Barro”, una sorta di “consorzio culturale” nell’area 

del monte Barro per reperire bandi ai vari livelli per poi ridistribuire iniziative alle varie biblioteche. 

Seguiranno maggiori chiarimenti a riguardo. 

Per la prossima festa delle corti è necessario rivedere la suddivisione dei compiti. Mattia ricorda che se ci 

sono contatti interessanti per l’organizzazione di farli avere a lui. 

Roberto propone di rivedere la collocazione di alcuni cartelli delle letture di strada e sarebbe da rivedere il 

formato dello stesso (carattere troppo piccolo). 

La proposta di fare una serata fotografica sui viaggi nel mondo di Manzocchi Franco ad aprile – maggio si 

potrebbe abbinare alla proposta fatta da Pierpaoli nella riunione scorsa creando una sorta di “ciclo di 

incontri”. Aggiornamento alla prossima riunione per definire le date. 

Adelio ha accennato all’andamento statistico del 2012 in cui si evidenzia un netto aumento dei prestiti 

rispetto al 2012. il bilancio definitivo sarà pronto per il prossimo incontro. 

Prossimo incontro che si terrà lunedì 8 aprile 2013.  

Ore 22.30  chiusura riunione. 

 

         

   Il presidente       Il segretario 

Valsecchi Gianmaria      Manzocchi Roberto        


